

バス・ト・ス通報

断崖

39

イスラエルは滅亡するか？

○近着の新聞によると、フランスはエジプトに、ソ連はシリアへ、それされ二十億以上の兵器を供給した模様である。戦車や戦闘機は云う道もなく、中距離ミサイル（導弾）も含んでいるということだ。このICBMはシリア及び、エジプトの南北にはさまつて、小国イスラエルの各都市を自國から狙い撃ち出来るという恐しいものである。これまでイスラエルの軍備はシ・イ両国を遙かにしのいでいて、足許に、よせつけず、これまで数度の合戦には圧倒的にイスラエルが強かった。

ところが、アラブ両国が昨年十月に仕掛けたような不意打ちでロケット弾をイスラエルの首都や重要都市に撃ちこんで来たら、これまでの合戦とは全くちがつた様相になるだろうと、軍事評論家は見ているようである。イスラエルは精神統一をとがうせて、いろいろことだろう。

○こうした矢先き、パレスチナ、ゲリラは、レバノン方面からイスラエルに侵入を企て、これまで何回となく、小競合をやっている。イスラエル軍部では、演習や名目で、北部周辺に兵力を集中し、アラブの不意打撃を備えて、いるが、先日の五月月中旬のマーロット村小学校を三人のゲリラが急襲し、八十数名の少年少女を人質として、イスラエル兵と戦った事件は、ゲリラの戦死で片づいたものの、人は、生徒からも多くの死者を出したので、イスラエル空軍は直ちに報復のため、レバノン南部のゲリラ基地を爆撃し、海軍は砲艦を出動し、艦砲射撃を加えた。

○更にこんどは九月四日北部イスラエルのファソンウタ村を襲撃して、イスラエル軍と戦い、人質は殺されてしまう。イスラエルに捕われて、いるゲリラの釈放を要求したものがうイスラエルは応じない限り、イスラエルは、その度びごと、ゲリラ基地に報復を加えるので、実に危険な火遊びをくり返しているのである。イスラエルに挑発するのであろうが、イスラエルに

第1430号
昭和四十九年
九月二十三日発行
Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua. Pres.
Vargas, 188
C.Post. 112
Fone. 40
BASTOS
C. P.
Anual
Cr. 40.00
Adiant.

アラメ・電線類多量入荷

水道用具・エンカナメント

パウリスタガス・内外食料品
ミシン・冷蔵庫・フォゴン各種

何でも揃う安い店

CASA TARODA



スペルメルカード

大日本魔術研究所

電話 16番

ともと現在のインラエル国土はパレスチナ人は難居して、いたので、イスラエルが独立国となつて以来彼らは追い立てを喰つて、ヨルダントン西に入りこみ流浪の民となつたのを、イスラエルに對し怨み骨頭に徹してアラブ側はこそ、これを以てして戦争の火付ける。たえずごたごたを起して戦争の火アラブ側はこそ、おそらく余り遠くない将来中東に戦火が上がるだろう。

思えば四果な民族同志である。聖書によると、ユダヤ人の先祖はアブラハムだそうだが、年代は二千五百年ぐらいの大業者の一族と共に栄えていた。アブラハムの子がイサク、イサクの子がヤコブ、ヤコブには十二人の子があり、末子ヨセフばかり可愛いがるので兄弟たちは、ねたんで、ヨセフをエジプトへ連れていって人質に売ってしまった。

モーゼーは、自分の同胞をイスクラトにふえていた。モーゼーの時代には四十万人にふえていた。モーゼーは、ピラミッド建設の石切りや運搬などして、こきつかわれていた。モーゼーは、小説以上に興味のある物語りで、イスラエル人の解放を記したのをエジプト出記という。これは、小説以上に興味のある物語りで、イスラエル民族がエジプトを出て紅海の水を断ち切れてアラビア海に渡る。イスラエルを聞かれたことを残念がって、エジプト王ラオは戦車軍で追跡され、エジプト王軍が紅海に入ると、今まで切り立っていた軍は全滅する。赤水がどつと崩れて、軍は全滅する。黙画「十诫」で見た絶望的な場面など、天におもろい物語りであるが、現在は、ツバキで一時間もかかるエジプトのノイロカウイスラエルの距離をモーゼーの率いるイスラエル解放人は驚く勿れ、四十年もかかる旅をつづけたのである。彼らの故郷といつても、知人が居るわざではなく、そのパレスチナの土地には入ることができず、死んでしまった。

こんな苦労をして建設したイスラエルは、なんらかのパレスチナに辿りつけたが、頭領のモーゼーは、希望の土地にしたのは、行く先きで戦を続けなければならず、やつとパレスチナに辿りつけたアラブ人だけではなく、全然血族のちがつたアラブ人が、きつしり詰つていて、四十年も旅をされたのは、英國は分裂してユダヤ、イスラエルの二国となり、紀元前三百年頃、大国アッシリアのため、先ずユダヤが滅亡し、次にパヒロニア王によつてイスラエルも亡ほされた。

王国時代のイスラエルには、ダビデ王の子にソロモン大王があり、燐然たる文化国家を築いたこともあつたが、あとは英主がつづかず、衰微減じてしまつた。このは、歴史的にはアラブ系の強力な国家の大海上に囲まれた中の小国では、とうてい生き抜けない運命なのである。だが、聖書では、イスラエル王と民族の信仰が天帝と結びついたときは、陸盛に打るが如き、邪教に溺れたりすると他国に亡ばされたり神の怒りに触れるとされる。こうして遂に、二千年も国土のないエルサルバル共和国が出現した。だが、その身替りにパレスチナ流浪民が出来てしまった。

こうした悪夢のよつと厄災を背負つて、いろイスラエルとアラブの間に外交上

最も合理的な飼料として最古の伝統と信用ある飼料としておめできるのは、

RAGÃO DUTRA
ラ・ツ・ワ・ラ・ツ・ト・ラ
アルタバウリスタ總代理店
前山商店
電話二二八番
販売部員 佐藤 豊治
木口常治
藤良郎

による相觸などはあり得ない。彼らアラブ、ゲリラは、イスラエルの存在など認めないし、吾々はその不和の原因を知つてゐるが、これを怒ることも出来ず、嘆いても許さないことだ。イスラエルに土地を与えて独立させたのは英國で、独立を認めたのは国連であるが、イスラエル人々、イスラエル国家は、基本的立場はどうなのだろう。イスラエルも一旦克ち取つた独立を守るには、絶対にゲリラに弱味を見せるわざはないが、これは何にいかぬ。聯合で解決できないことは、双方とも承知している。残るは軍力は、伊ジブトもシリアも軍備を充実させ、いつかとひかかつてくるだろう。この次に、伊ジブトもシリアも軍備を充実させ、も死ぬ狂いで戦うだろう。イスラエルは、いつかはアラブの大海上で滅亡してしまうかも知れない。しかし、祖父の土地パレスチナで滅亡できるなら、吾々は本望だ」と、悲壮な覚悟を結つてゐるといふ。

て寝たとさ。エトセトラ、エトセトラ
アウダビのシヤハブート前王の「札束
とねずみ」の話は、もはや古典のうちだ。
銀行をまるで信用しなかつたシヤハブ
ート王は、札束の山を前にじていろいみ
考えた末、それをベットの下に隠すこと
にした。何年か後、この内二百万ドルは
どが、ねずみに喰い荒らされているのが
発見された。というのだ。

男性社会の国々へ女ひとりで！

「おもしろいじゃないか。そういう王様
たちに直接会つておいでよ。それも、な
るべく知られていない国々のね」

これがども、話の始まりだつた。編集
長は簡単にそういうけれど、行く当人の
私にとつては、正直、氣の重い話であつ
た。だいたい、アラビアは一夫多妻の國
だ。女性蔑視の最たる國、そんなところ
へ女ひとりで乗り込んで、王様に会いた
いといつてはたして相手にしてもらえる
だろうか。

仮りに会えても、いつたいどんな話を
したらいいのだろう。國家の戒律が厳
しく、その上、独特的の風習をつ國だから
、タブーになつていること過ぎいで、王
様の怒りにふれたらどうしよう。

「王様方に元気伺いたつて、どうせ、
ああ、そう」だけだま」と、忠告して
くれる人もいた。「ハレムに隠じこめら
れたら、どうするつもり」などとニヤニ
ヤする男性もいた。

考えれば考える程心配なことばかりで
ある。ところが無精なことに、こういう
時に限つて物語は予想以上のベイスでト
ントン進んでしまう。あれまあれよとい
う内に、私は少應法のじゅたん、ならぬ
ジマンボ、シェットに乗つて、アラビア
湾へ飛び立つことになってしまった。
プリメイ曰はバハレーンの王様。

バハレーンは、アラビア湾のちょうど
中ほど、広大なサウジアラビアの海岸と
カタール半島にはさまれた、ちっぽけな
島国である。だが、その歴史は古く、紀
元前三千年ごろすでにメソポタミア文明
の祖い手だつたシユメトル人によつて、
デムルンと呼ばれる古代国家が作られて
いた。そもそもアの箱船かたどりつい
たのは、ここバハレーンの島であつたと
いわれてゐる。

古代からアラビア湾内の有力な中継貿
易地であつたバハレーンは天然真珠の産
地としても有名で、白銀色に輝く真珠は
ヨーロッパの貴婦人たちのあこがれの
的であつた。現在バハレーンを支配しているハリーフア王家の一族が、一七八二年クウイー
フア王家の一族が、一七八二年クウイー

LUCELIA
Dr. Sinhiti Yamamoto

Ortopedia - Fraturas-Reumatismo, Cons: Av.Brasil 989, Fone: 241
Res: R.Amazonas 1955 Fone: 425 LUCELIA

整形外科 聖市医科大学卒業
医学士

骨科 電話 申告系充
診療所 ルッセリア市

アベニダ ブラジル九八九番
電話 425-141番

アマゾナス街 一九五五番
電話 425-141番

午前八時半～十一時半
午後一時半～五時半

自宅 診療時間
土曜日 正午まで
日曜日 休診

トからカタールを経てバハレーン島を占
領したのも、ほかならぬこの天然真珠と
いう宝をねうつてのことだつた。アラビア湾岸諸国の中で石油が最初に
発見され、他に先きかけて近代化への道
を歩みはじめたのも、実はバハレーンで
ある。一九五六年、ギリスの外相ガ島
ダ。だから、バハレーン人は誇り高い。
トヌトを投げつけて、英國から独立運動
のキツカケをつくつたのもバハレーン人
だ。アラビア半島の文化の担い手であり、
現在の首長シェイク、イトカ、ビン・
サルマン、アル・ハリーフアは、バハレ
ーンの第十代の首長。一九六一年、二十
歳。英語を語す数少ない王のひとりだ。
「イーサ王は、別荘用の海辺のパレスに
一つは、老の海辺で遊ぶ金髪のご婦人を
パレスの窓から双眼鏡で眺めることだ。
洋人にだは開放してゐる。彼の楽しみの
お元に召したご婦人があると、お付きに
「あのご婦人を連れてまいれ」という。
トルスロイスや高価な宝石の贈り物が
届くこともある。王のハレムは世界各國
の美女の本バハレーンを支配しているハリーフア王家の一族が、一七八二年クウイー

日伯親善野球バスケットス大会スケジュール

場所 バスース市営丸山球場

期日 十月二日午前九時開会

十時試合開始

午前一回 午后一回

入場料

アルミバンカーダ、コベルト 三十クルゼーロス
センコベルト 二十クルゼーロス

先方では民宿を希望しているから、同県人又は出身校の同じ方などは、柳浦 又は島本昇まで御申出下さい。(宿泊だけ)

日伯親善野球大会 来伯東芝チーマ紹介

ポジション	氏名	年令	出身県	出身校	背番号	身長
団長	高瀬正二	62	栃木県	福島高校		
副	大館熟夫		ハワイ	武専		
総務	天野弘典	33	愛知県	東京大		
審判	鈴木康夫		千葉県	立教大		
報道	松尾俊汾		兵庫	慶應大		
監督	鈴木義信	31	千葉	同上	30	167
コーチ	小串正次郎	27	高知	早稲田大	31	167
主将投	溝口修	26	滋	亞細亞大	8	168
マネージャー	屋崎清士	26	東京	同上	23	173
投	前野和博	25	群馬	晃浦工大	1	170
マネージャー	永瀬敏雄	24	茨城	同上	11	178
マネージャー	大畠垣耕造	24	広島	青山学院大	18	170
マネージャー	西田幸裕	23	神奈川	慶應大	17	176
マネージャー	山田智	21	福岡	三池高	16	178
マネージャー	大倉博夫	19	山形	酒田高	12	176
内補	小原寛明	23	高知	法政大	22	178
内補	桜田安治	26	兵庫	専修大	7	176
外	石橋辰夫	25	茨城	竜ヶ崎高	2	173
外	田辺潔	25	崎玉	亞細亞大	10	
外	西村司郎	24	大阪	芝浦工大	6	170
外	加藤泰夫	24	神奈川	神奈川大	28	182
外	村上哲雄	23	福岡	小倉工大	32	
外	齊藤晴男	19	千葉	千葉高商	3	
外	新津光男	19	崎玉	大宮高商	9	
外	中村安男		岡山	亞細亞大	5	
外	松田節男	28	東京	青山学院大	26	
外	栗原信広	25	福岡	東海大	25	
外	三橋孝一郎	25	香川	専修大	27	
外	藤岡保	23	千葉	東京高工	29	
外	菊地泰一	19	茨城	牛久高	13	

バス・トル・ベ

対抗野球大会

日時 九月二十八日(土)七時
二十九日(日)八時

入場無料

場所 バス・トル・ベ市営球場にて

主催 バス・トル・ベ連合青年団

final
domingo
3^o jg.

1. UNIÃO
sábado / 1^o jg
2. COTIA
sábado / 4^o jg
3. ESPERANÇA
sábado / 2^o jg
4. BRAVISCO
domingo / 2^o jg
5. ROTARY
Sábado / 3^o jg
6. IRMÃOS KATO
domingo / 1^o jg
7. BRATAC

小野田さんと海南中同期生

2

三十五年ぶりに再会する友人との面接時間は一人約五分である。まず、中学校時代の恩師から、続いて同期生が一人一人で小野田さんと面会した。それが終り、小野田さんはサインを求りうれ、続いて別室にテレビの出演交渉。海南中の校歌を合唱したが、小野田さんは不動の姿勢、型通りのクラス会が終った。世話を人と打ち合せ通り、ここで報導陣は退場。いよいよくつろいでのクラス会

FABRICA de GRANITO
Av. Rio Branco s/n C.P. Post.23, Fone: 515
ADAMANTINA C.P.

大西文吉



日本式及ブラジル式
墓 碑 記念碑
胸像 石碑 石燈籠
白石ももち白

一金一封
云日母上政母御死亡の節香典返とて前記御
寄付下さいました。ありがとうございます
バス・トル・ベ老人親睦会

とたるところがどうだろう。酔が回り、歌や踊りが出たのはいいが、小野田さんは同期生に囲まれてサイン攻めに会った。午後五時、会場に着いてから、まだ二時間しかたっていないので、小野田さんは何十枚サインをしただろう。一枚一枚、まるで習字のように、ていねいに書いている。一人で何枚もの色紙にサインをしている人もいる。世話人の一人は「うたうた。おい、小野田は怒り出すぞ。大分イラヤラしとる」世話人が「小野田君に中野学校の歌をお願いします」といった。小野田さんは座ったまま、「オレは歌わん、イヤだ。テープに吹き込んであるから、それを聞いてくれ」といった。世話人が片手に小型のテープレコーダーを聽かした。妙な格好である。小野田さんは、再びセツヒとサインを続けていた。片手にマイクを持った小野田さんは、再びセツヒとサインを続けていた。小野田さんは突然立ち上った。「一言話す」。マイクを握り、「参考までに私の食へ物の話を……と、ルパング島で、いかにして牛を射止め、どうやって肉を保存し、どんか植や果実を食べたかについて約十分間しゃべりまくった。小野田さんは、この辺で、ゆっくり自宅で休んでもうおうと思ひます」。午後八時過ぎ、小野田さんが立ち上ると、同期生の一人は「え? もう帰っちゃうのか。泊らんのか? 別れの声をぬつて小野田さんと世話人と車で海南市内をドライブの後世話人の宅へ入っていった。

ところがどうだろう。酔が回り、歌や踊りが出たのはいいが、小野田さんは同期生に囲まれてサイン攻めに会った。午後五時、会場に着いてから、まだ二時間しかたっていないので、小野田さんは何十枚サインをしただろう。一枚一枚、まるで習字のように、ていねいに書いている。一人で何枚もの色紙にサインをしている人もいる。世話人の一人は「うたうた。おい、小野田は怒り出すぞ。大分イラヤラしとる」世話人が「小野田君に中野学校の歌をお願いします」といった。小野田さんは座ったまま、「オレは歌わん、イヤだ。テープに吹き込んであるから、それを聞いてくれ」といった。世話人が片手に小型のテープレコーダードを握り、「参考までに私の食へ物の話を……と、ルパング島で、いかにして牛を射止め、どうやって肉を保存し、どんか植や果実を食べたかについて約十分間しゃべりまくった。小野田さんは、この辺で、ゆっくり自宅で休んでもうおうと思ひます」。午後八時過ぎ、小野田さんが立ち上ると、同期生の一人は「え? もう帰っちゃうのか。泊らんのか? 別れの声をぬつて小野田さんと世話人と車で海南市内をドライブの後世話人の宅へ入っていった。

郵函リ二十三番
電話リ五一五番

死 亡 通 知 並 に 会 葬 御 礼

母・小橋政(八十九歳)儀、数日病臥の後、去る九月九日午前六時
安らかに永眠いたしました。依つて翌十日自宅出棺午前十時バスト
ス南米本願寺に於て告別式執行の後、バストス墓地に埋葬いたしました。

此の儀生前尊知の方々に謹告申上げます。

尚、葬儀に当りましては御多用中遠路遙々御会葬賜わり、且つ多分
の御香料、花輪など御供与下され、誠にありがとうございました。
実は一々拝趨御挨拶申上げねばなりませんが、取込中に御許しを
願い取敢えず紙上を以つて厚く御礼申上げます。

一九七四年九月十一日

アルト区

橋

幸博

寧光

一 田

親戚代表

友人代表
(ラムアンテ)

戸 森 小 ク

長男 妻 次男 妻 孫

野 田 西 川 河

伯 清 哲 静

江 知 之 江 同 東 治 志 天 男

ババババババ
ス・ト・ス・南・米・本・願・寺・所・様
チ・ア・産・業・組・合・バ・ス・ト・ス・碧・庫
ラ・ビ・ス・コ・商・工・株・式・会・社・様
バ・ス・ト・ス・連・台・仏・教・婦・人
バ・ス・ト・ス・老・人・俱・樂・樂
ミ・リ・ン・ジ・ヤ・ク・ロ・リ
ア・グ・バ・ミ・リ・ン・ジ・ヤ・ク・ロ・リ
会・ア・グ・バ・ミ・リ・ン・ジ・ヤ・ク・ロ・リ
葬・ル・ト・ト・ス・野・球・球・球
者・ト・ト・ス・野・球・球・球
名・ト・ト・ス・野・球・球・球

萍（うき草）
梶山茂平（茂樹）

問題小説

完

「俳誌で木薦で八月号にて萍や干してイ
ンジオ塩採ると」という西田孔子さんの
句が載っています。

私は先日訪日した際、孤室で学童を交
えたPTAの集まりで、会わるるままに
、学童聞きの、ブラジルの珍らしいと思
うような話を幾つかしました。

その幾つかの話のなかに、萍から塩を
採る土人の話をじて、大変不思議がられ
た記憶があります。
土人研究の権威で、北海道でアイヌ人と
生活を共にした女流土人研究家で知ら、産業主力は農産加工。農婦は山菜水明
れりマリリア市文理大教授宮崎信江女
又が十数年前バズトス市で、マットグロ
ソノ州、シンブー川の畔に住む土人シン
グル族と生活を共にした、体験記録とも
いうべき貴重な色彩スライドを持参され
て、この豊富な体験を通じて土人の生態
を見つかにした、興味深々たる講演され
たことがあります。

そのシングル族の中に塩をすする部落
があるそうです。けれども、内陸マット
グロソノ州に塩田などあろう筈はありません
けれど、かといって、岸塩でもあります。
孔子さんの句にありますように、土人が
萍から塩を採取するという、文明人に組
も想像も及ばない、世界にもその例を見て
ないといふ、不思議な珍らしい話を聞いた
ことがあります。

而も、あの広いマットグロソノ州にも
塩を含んだ萍のあるラゴアはそこ一ヶ所
しかないと。いう話でした。

年一回の塩の採集季節がくると、部落
では力ノアを探つて萍を集め、萍
の部落、竹や木の特性を最高に生かして
、火を放ち、その焼跡に
残して、ライドにも黄色に塩の山が出来
ていましたが、黄色でないと、彼は塩
と思わないどうです。

土人たちにも、その稼業に自ら繩張り
打つて、他の部落の家業を侵害したり
、犯かしたりしない撫てかあと、採塩
の大武器を作つている部落、同じ土でも
も部落によつて独特的の土のある所は彼等
は彼らなりの特技を生かして、最高の土
器を作つて、塩、弓矢、土器の物々交換
をして、他の部落の生活を窮かさない・
撫てを守つて、同一言語の中に平和な居
みを続けていろ。大古そのままの土人が居
るそうです。

密林の生活者彼らインディオの中には、

この萍から塩を採る話のように、文明社会からはちもつと想像もつかないようならうしい話がまだまだあるのではないか

昭和元禄お大きさま

(1)

覆面作

家

祖國日本で問題となつた小説を多少省略して紹介しよう。そして読者と共に日本の今日の教育のあり方を考えてみようと思う。

第一章

中学校は町はずれにあって、兵の向うに上越国境の山々が連なる。利根川支流に沿った人口一万五千人ばかりの市街

、産業主力は農産加工。農婦は山菜水明

といつてい。

工業技術開発を人間の進歩だと思いこゝに沿った人口一万五千人ばかりの市街、サルが通転する狂魔のための舗装

、地主は「田舎」といふ言葉がととのつていた。土地を「田舎」と侮蔑するユッケイきわまる文明鏡

、といふものにしたがえ、たしかにこの町は「後進地」の一秋かぜが立つていい

た。晚夏の気配をのこす草むらでは、一日ごとに虫の声が繁くなる。二学期がはじまり、岸田三郎に、沙翁が連れていた。沙翁の声が繁くなる。二学期がはじまつて、週間一その日、お昼休みのこの

日ごとに虫の声が繁くなる。二学期がはじまつて、週間一その日、お昼休みのこの

沙翁が連れていた。

火災御見舞の御礼

去る九月十三日（金）午前五時頃小宅付近の物置小屋から出火し、道具類諸共全焼致しました。其の節皆様より御丁寧なる御見舞を受けまして有難う存じます。失礼乍ら紙上にて御礼申上ます。

ハストス産業組合様
ウニオントスイ区
位様

穀

死亡通知並に会葬御礼

義母、山口フワエ(八十一歳)儀老境に入り、静養中の廻、去る、九月十二日午後四時半逝去いたしました。依て翌十三日午後四時中、バスストス墓地に埋葬いたしました。

儀生前御厚誼を頂きました専知各位へ謹んで御知らせ申上げます。尚、葬儀に際しましては、御多用中懇々遠路御会葬下され、且つ御丁重なる御香典並に花輪など御恩供たまわり、誠にありがとうございました。御礼申上げます。

次に、々御回礼申上げねばなりませんが、取込中にてその意を得ず御を願い失礼乍ら紙上を以て厚く御の御挨拶申上げます。

九七四年九月十五日

喪主

妻

長男

妻

次男

妻

長女

夫

三男

四男

五男

親戚代表

友人代表

石 石 石 石 石 石 石 石

川 川 川 川 川 川

忠 忠 一 幹 道 朝 三 豊 辛 雅 ト

シ サ

吉 子 宏 子 宏 子 宏 子 宏 子

治

三

郎

夫

誠

子

子

子

子

子

吉

バ
ス
ト
ス
市
役
所

バ
ス
ト
ス
タ
ク
製
系
株
式
会
社

バ
ス
ト
ス
産
業
組
合

バ
ス
ト
ス
南
米
本
願
寺

バ
ス
ト
ス
老
人
俱
樂
部

グ
ラ
ン
ジ
ャ
バ
ス
ト

バ
ス
ト
ス
仏
教
婦

シ
マ
ー
カ
ラ
婦

シ
マ
ー
カ
ラ
人
会

様 様 様 様 様 様 様 様

Deposito de Madeira Mordistina

クロリア工区

数

内まで

電話四九八番

ピニヨ
ペローバ
鶴舎の材料一切

捕ておりま

各種の製材を
取り揃えて
皆様の御註文に
応じて居ります

金一封
御礼

吉田朝二様

ベレンまで

念

腹

サルバドール四句

黄金の寺内に感す冬日和
冬服や強き師団の体殿兵
芦枯れて魔女は棲まぬと沼黒し
椰子の水冬なお冷す美味しさよ

浜蜻蛉越して干すは ジャンカーダ

丸太六本帆柱二木 シャンカーダ
ジャンカーダ水かけし帆の空みつ
ジマンカーダ尾を削ねたるは 梓木數
遠々渡一文字に ジャンカーダ

Alvise de Cine Bassos

天然色第二音

月光街道の宿に絵太郎の怒りが走りあつて殺して氣がすむのなら、たしかにおやりなせえ、

市原悦子 山本麟一
田中邦衛 待田京介 大木寛

九月二十四日(火)二十九日(水)雨夜とも八時

東映花札者猪鹿三番勝負

宮川由美子 梅宮辰夫
梅宮辰夫

総天賭博

人の命を吸うという四十八枚の花かるた、女は飴を、男はシマを、地獄に賭けた大勝負、

東宝 東映 総天賭博

総天

九月二十七日(金)二十九日(土)水夜とも八時

原作 石原慎太郎

八木昌子

九月二十九日(金)二十九日(土)水夜とも八時

原作 石原慎太郎

八木昌子